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REQUERIMENTO Nº 00465/2013
 

Requer  informações  da 
Administração  Municipal  acerca  de 
melhorias  para  o  bairro  Jardim 
Santa Rosa I, Zona Leste da cidade.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO  que  este  vereador  atendendo  convite  de 
munícipes  do Jardim Santa  Rosa I,  reuniu-se no último dia  13 de abril  na 
residência de Maria Aparecida Lima dos Santos, com um grupo de moradores 
que reivindicam várias melhorias para a população do bairro;

CONSIDERANDO que esse bairro foi implantado há mais de 30 
anos, na divisa com o município de Americana, e precisa de maior atenção por 
parte da Administração Municipal; 

CONSIDERANDO que o bairro não dispõe de equipamentos de 
lazer e enfrenta, segundo os moradores, problemas com falta de segurança, 
falta de calçamento, mato alto e lixo.

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  A Administração  Municipal  pretende  executar  que  tipos  de 
melhorias na área pública localizada entre as ruas Limeira, Lindóia, Jundiaí e 
Turmalinas,  no Jardim Santa Rosa I? Há algum projeto elaborado para ser  
implantado nessa área da municipalidade?;

                       2º) Existe a possibilidade de a prefeitura construir nessa área 
uma praça pública, com calçamento, iluminação, parque infantil  e instalação 
de uma academia ao ar livre, atendendo reivindicação da população e por fim 
ao mato, lixo e entulho que se acumulam nesse local? Caso negativo, explicar  
os motivos.
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3º) Qual  a possibilidade de se construir  calçada, de ambos os 
lados, da rua Jundiaí, sob a rede de alta tensão? Caso negativo, explicar os  
motivos.

4º)  Entre  as ruas Araraquara  e Colina,  atrás  da Emefei  Sônia 
Bataglia Cardoso, há uma área utilizada para festas pela Comunidade Nossa 
Senhora de Lourdes, da Paróquia São Francisco de Assis, do Jardim Pérola. É 
possível  a prefeitura  asfaltar  esse local  ou parte  dele para a realização de 
eventos da comunidade, como foi  feito no Jardim São Francisco II  e Jardim 
Pérola? Caso negativo, citar os motivos.

5º)  Próximo  ao  Supermercado  São  Vicente  há  uma  área  de 
propriedade particular, que acumula muito lixo e entulho na entrada principal  
do imóvel na rua Limeira. O terreno é usado como ponto de consumo e tráfico  
de  entorpecentes.  Há  a  possibilidade  de  a  Guarda  Civil  Municipal  efetuar 
rondas  periódicas  nas  ruas  do  bairro  e  nesse  local?  O  setor  competente 
também poderá realizar limpeza na calçada em frente ao imóvel, retirando lixo 
e entulho?

6º) O Sr. Leonardo do Nascimento, morador na Rua Jundiaí, 436, 
reclama que protocolou pedido para extração de uma árvore em frente à sua 
casa, que segundo ele, está condenada, brocada e que vem atrapalhando a 
fiação  elétrica,  e  já  faz  dois  anos  e  não  obteve  nenhuma  resposta  da 
Administração. É possível executar a extração ou enviar técnicos ao local para 
providenciar  o  laudo?  Protocolo  nº  4054/2011.  Caso  negativo,  explicar  os 
motivos.

7º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de abril de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador-


